
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。前回の例会より会場レイアウ

トをスクール形式で行わせていただいております。皆

様には食事の時とその後のマスク着用と、感染予防に

御協力をしていただきありがとうございます。 

 さて、この二日間は日本とアメリカとで、わくわく

したスポーツの大会がふたつありました。そのひとつ

は日曜日に講道館で行われた、柔道６６ｋｇ級の東京

オリンピック日本代表の決定戦です。候補選手同士で

勝った方が代表に選ばれる一本勝負の試合で、約２４

分の長い戦いの末の決着でした。私はＮＨＫのニュー

スで最後の所だけしか見られませんでしたが、勝った

阿部一二三選手、負けた丸山城志郎選手、二人の表情

から素晴らしい内容の試合だったのだと思いました。 

 もうひとつは、アメリカで行なわれている全米女子

オープンゴルフ。残念ながら４位でしたが、あの渋野

日向子さんが３日目には首位に立っていました。全英

女子オープンの時の彼女の笑顔がとても爽やかでした。

今回もテレビで連日、あの時以上の素晴らしい笑顔を

見る事が出来て、楽しい気分にさせてもらいました。 

 東京オリンピック、パラリンピックの開催について

は、色々と難しい問題があります。しかし、オリンピ

ックであの真剣さや笑顔を見る事が出来たらうれしい

な、と率直に思えました。 

 

 

 

 

① 2021-22 年度年次総会議案書がレターケースに入

っております。 

② 本日、例会終了後に次年度のキックオフミーティン

グが行われますので関係者は出席をお願いします。 

③ 明日 16 日の 14 時からオンラインで役員会を開催

いたします。 

④ 来週 22 日の例会終了後、今年最後の理事会を開催

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤威（かとうたけし）    推薦者：村田誠 

東海東京証券浜松支店 支店長 

職業分類：証券業、入会日：2020 年 12 月 1 日 

おはようございます。 

このような会に参加でき、光栄です。これまで社会奉

仕というものに無縁でしたが、これを機会に浜松に貢

献できればと思っております。みなさまこれからよろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■髙木出席部会長 

加藤威さん入会おめでとうございます。そして、出席

部会へようこそ。大歓迎です。一緒に頑張りましょう。 

 

 

■坂井さん 

私は会長になる時に真剣にロータリ 

ーってなんだろうと考えました。そ 

れがロータリーを知るいい機会なり 

ました。ロータリアンとなるのは、 

会長になる時だと思います。加藤さ 

ん、是非頑張ってください。 

■匂坂さん（エネジン） 

地域の方々ためになにがやれるかと 

考えながら、事業展開をしておりま 

す。1 例に小学生の絵をお菓子の 

パッケージにして販売するといった 

ことがあります。 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：鈴木孝尚 龍谷義行 

■点鐘：中野敬司  

■週報：稲野清治 

■ロータリーソング：「我等の生業」  

■ゲスト：米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

スマイル １件 

会員数 77 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 50 名 出席率 64.93％ 

 

RI 会長 ホルガー・クナーク/第 2620 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 志田洪顯 /会長 中野敬司 /幹事 村田誠  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

親睦と奉仕の扉へ 



 

 

 

 

[前年度会計報告] 
会計報告 高貝亮 前年度会計担当から報告 
会計監査 鈴木一広 会計監査人から報告 
 
[今年度会計報告] 
会計報告 後藤達郎 会計担当から報告 
 
[2021-22 年度 会長エレクト承認] 
 
被推薦者：加藤ひとみ会員が承認されました 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜加藤ひとみ次期エレクト挨拶＞ 
おはようございます。 
ただ今、なにかに承認されました加藤です。今日こ
の時を迎えるのがずっと不安でした。昨夜もよく眠
れませんでした。そんな中今朝は異様な臭いで目を
覚ましました。うちの犬が洗面所に阻喪しておりま
した。ウンがつくという運がついてない朝を迎えて
おります。 
私はチャーターメンバーに法律職が一人もいないか
らという理由で急きょ、無理矢理駆り出されたため
に、ドタバタで入会しておりまして、入会時のオリ
エンテーションも受けておりません。その後もなん
となく過ごしてきましたので、そんな私がこのよう
な職につくことはとても不安です。 
ともあれ高貝年度に色々、勉強させていただいて、
次に繋げていければと思います。 
みなさまよろしくお願いします。 
 
[2021-22 年度 役員・理事承認] 
以下の被推薦者が承認されました。 
理事・役員：高貝亮 
理事・役員：加藤ひとみ 
理事・役員：長谷川博久 
高貝年度をしっかり、サポートしたいと思います。 
 
理事・役員：藤田光弘 
20 周年という大変重い年度ですが、会長、幹事を支
えていきたいと思います。 
 
理事・役員：田渕邦彦 
高貝次期会長からなんの前触れもなく、依頼の電話
がありました。未来夢計画の時にお世話になった関
係で断ることができませんでした。 
 

 
 
 
 
理事・役員：近藤雅彦 
来年、20 周年ということで高貝会長を支えていこう
と思います。 
 
理事・役員：中野敬司 
次年度高貝会長を全力でサポートしていきたいと思
います。1 年間よろしくお願いします。 
 
理事・役員：鷲津有一 
20 周年という節目に理事・役員ということで光栄で
す。高貝年度が無事成功裡に終わるように一所懸命
務めさせていただきます。 
 
理事・役員：山下俊彦 
キャリア 4 年でこんな役職をと思っておりますが、
できないところはみなさまの協力を得て、対話と協
働でやっていきたいと思います。 
 
理事・役員：高部光司 
入会してまだ僅かですが、頑張っていきますのでよ
ろしくお願いいたします。 
 
役員： 鈴木一広 
微力ではありますが、高貝会長を支えていきたいと
思います。 
 
役員： 加藤恵司 
微力ながら、高貝年度を盛り立てていきたいと思い
ます。 
 
役員： 村木則予 
昨日、風水鑑定師に会いまして、今年は良くない年
だったけれど、来年はもっと良くないと言われまし
た。大きな時の流れは変えられなくても一人一人の
心構えで何か変えられるのではないかと思っていま
す。 
 
役員： 河村公隆 
欠席 
 
役員： 小川善嗣 
高貝会長を一所懸命支えていきたいと思います。 
 
役員： 松本由紀彦 
欠席 
 
役員： 鈴木孝尚 
みんなで楽しく、仲良くやっていきたいと思います。 
 
役員： 小林昭次 
今朝、初めて自分が理事だと知りました。いつ知っ
ても同じ事です。高貝年度を支えていきたいと思い
ます。 
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